

さぼう

# 小学生に「砂防」のことを知ってもらうために ～根尾小学生を対象に砂防教室と砂防工事現場見学を開催しアマゴを放流～

日 時：平成26年2月24日（月）

見学工事：平成25年度 越美山系大井谷第1砂防堰堤流木対策工事

見学者：本巢市立根尾小学校 5・6年生12名及び校長先生・担任教諭

主 催：田中建設工業(株) 共 催：越美山系砂防事務所



土砂災害や砂防施設の役割、土砂災害から身を守るための警戒避難の重要性について、DVDや模型を使って説明する飯岡技術係長

本巢市根尾大井(ねおおおい)地先で、大井谷第1砂防堰堤流木対策工事を施工する田中建設工業(株)と越美山系砂防事務所は、地元の根尾小学校5・6年生を対象に砂防教室と工事現場見学会を開催し、見学会終了後小学生と一緒に根尾川にアマゴの放流を行いました。

参加した小学生からは「砂防施設の大切さがわかりました。土砂災害に備えて準備をしっかりとやりたいです。」や「砂防堰堤は私達の暮らしを守るために大切。土砂災害の前触れの話など家族にも教えたいです。」などの感想をいただきました。



大井谷の現場では、大野現場代理人から流木止めが出来るまでの施工手順の説明を受け、完成間近の堰堤を見学しました



現場見学終了後、根尾川にアマゴ約600匹を放流しました。また、最後の感想発表の場では、皆さん元気に手を上げ発表してくれました